

Pressestelle, Donnerstag, 7. Oktober 2010

Neue Internetseiten der KFZ-Zulassungsstelle

Die KFZ Zulassungsaußenstelle im Rathaus in Mühlheim am Main hat den Aufbau ihres Internetauftrittes komplett überarbeitet, teilt Erster Stadtrat Heinz Hölzel mit. Viele Informationen sind für den Bürger jetzt noch übersichtlicher gegliedert. Hierbei handelt es sich jedoch nur um die Internetseiten der Zulassungsstelle.

Marco Jähner, Sachgebietsleiter des ZBS und der Zulassungsstelle: „Ab sofort kann man dort auch direkt online, ohne zusätzliche Verlinkungen auf andere Seiten, verschiedene Formulare wie z.B. die Einzugsermächtigung für die KFZ-Steuer ausfüllen.“

Auch haben wir die aktuelle Gebührentabelle auf unserer Internetseite veröffentlicht, aus der man bereits zuhause ersehen kann, welche Kosten z. B. für eine Zulassung oder eine Abmeldung anfallen“, so Jähner.

Der neue Internetauftritt der Zulassung bietet, neben einer Vielfalt von zusätzlichen Informationen rund um die KFZ-Zulassung auch eine Menge nützlicher und hilfreicher Tipps, die man beim Fahrzeugkauf auf jeden Fall beachten sollte.

Die KFZ-Zulassungsstelle im Mühlheimer Rathaus möchte mit dieser Überarbeitung ihrer Internetpräsenz den Kundenservice optimieren.